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Diputado Beltrán y Alcalde de Lonquimay 
lograron revertir suspensión del Asado de Chivo

Luego de que el jefe de 
Defensa Nacional de La 
Araucanía, general de 
brigada (EJ) Alejandro 
Moreno, emitiera una re-
solución en la que se sus-
pendieron todas las fies-
tas por la situación de los 
incendios en La Araucanía, 
el diputado por el Distrito 
22, Juan Carlos Beltrán y 
el alcalde de Lonquimay, 
Eduardo Yáñez, fueron a 
Temuco a reunirse con las 
autoridades para solicitar 
la autorización para que se 
llevara a cabo la Fiesta del 
Asado de Chivo y lograron 
revertir la decisión, por 
lo que la celebración si se 
realizará.

Al respecto, el Parla-
mentario Mallequino ma-

nifestó que “junto al alcal-
de de Lonquimay Eduardo 
Yáñez y el Concejo Munici-
pal, hemos logrado que se 
autorice la Fiesta del Asa-
do de Chivo y las tradicio-
nes de Lonquimay”.

“Aquí estamos hablando 
—recalcó— de una de las 
comunas más pobres del 
país, que los emprende-
dores, los agricultores, los 
pequeños ganaderos, du-
rante todo un año, se pre-
paran para esta actividad. 
Había una resolución en 
que se autorizaba el asado 
de chivo y en el día de ayer 
(el jueves 13 de febrero) 
se cambia esa resolución 
en donde ya estaba abso-
lutamente todo prepara-
do”.

El Parlamentario Mallequino, junto al 
alcalde Eduardo Yáñez, se trasladó a Temuco 

para conseguir la autorización para este 
evento que es muy importante, desde el 

punto de vista económico para la comuna.

tado Beltrán señaló que de 
la celebración de la Fiesta 
del Asado de Chivo depen-
de la economía de muchas 
familias por espacio de 
un año. “Recordemos que 
también los restaurantes, 
las cabañas, toda la gente 
de Lonquimay se prepara 
para el asado chivo; este 
es un evento que se ha ma-
sificado y de conocimien-
to a nivel no solamente re-
gional, sino que nacional”.

“Son muchas las perso-
nas —agregó— que están 
invirtiendo y esperando 
este día”. 

Finalmente Juan Carlos 
Beltrán agradeció a las 
autoridades civiles y mi-
litares de la región, que 
hayan tomado en cuenta 
su planteamiento y hayan 
reconsiderado la decisión 
que va en beneficio de to-
dos los habitantes de Lon-
quimay.

El diputado Beltrán ase-
veró que tenían mucha 
confianza en lograr la au-
torización de la celebra-
ción tradicional lonqui-
mayina porque apeló al 
criterio de las autoridades 
para “no perjudicar a una 
comunidad, a una comuna 
tan importante como es la 
de Lonquimay”.

“En Lonquimay —afir-
mó— no hay incendio, no 
estamos en toque de que-
da, la situación es muy di-
ferente al resto de las co-
munas que también yo he 
recorrido y sé que lo están 
pasando muy mal, pero en 
Lonquimay es una situa-
ción muy distinta y esta 
celebración está progra-
mada y preparada duran-
te todo un año, algo que 
no solamente significa un 
daño a la comunidad, que 
una festividad que no se 
llevará adelante, sino que 
hay un daño económico 
también”.

En ese sentido, el dipu-
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